



Der schönste Tag im Leben soll im Zeichen der Romantik stehen: Das ist der Trend. Fadi Matusch will seine Braut Tanja Hergert noch in diesem Jahr zum Traualtar führen. Auf der Hochzeitsmesse haben sie das passende Outfit gefunden. Fotos: Wolfgang Wotke

Ganz romantisch soll es sein

2000 Besucher informieren sich über die neuesten Trends auf der Hochzeitsmesse

■ Von Wolfgang Wotke

Gütersloh (WB). Wunderschöne Kleider, traumhafte Ringe und herrliche, bunte Torten: Alles, was man für den schönsten Tag im Leben braucht, war am Wochenende in der Stadthalle zu sehen. Dort fand wieder die beliebte Hochzeitsmesse statt. Rund 2000 Besucher kamen.

»Bis jetzt ist es sehr gut gelaufen«, sagte Veranstalter Norbert Morkes am Sonntagmittag, obwohl es noch fünf Stunden dauern sollte, bis sich die Pforten der 16. Hochzeitsmesse wieder schlossen. Viele hätten schon sehnsüchtig auf die neue Kollektion der Hochzeitsmode gewartet. Der Trend für 2013: Es soll wieder romantisch

geheiratet werden. Will heißen: ganz in weiß und mit Hochzeitskutsche. Deshalb präsentierte Droschkenlenker Heinz-Peter Conredel auch zwei seiner schicken Gespanne. »Die Nachfrage hier ist riesengroß.«

Mehr als 50 Aussteller standen den Besuchern am Samstag und Sonntag auf 3200 Quadratmetern Rede und Antwort, darunter Fotografen, Dekorateurs, Herren- und Damenausstatter, Juweliere, Konditoren, Hochzeitsplaner und Caterer. »Standard will heute niemand mehr«, berichtete Sandra Herrmann. Die 23-Jährige vertritt den Gourmetservice aus Vermold. »Da muss sogar auch die Tischdekoration optimal passen.« Wenn die Feier perfekt werden soll, ist bei den Interessenten besonders das Vertrauen zu Caterern groß. Von der einfachen Food-Creation bis hin zur Sternequalität haben sich einige davon den künftigen Ehepaaren vorgestellt und sich von ihrer besten Seite gezeigt.

Bei den Ringen sei das platinähnliche Metall Palladium besonders gefragt, war von vielen Schmuckanbietern zu hören. Es habe die Preisklasse von Weißgold und die Eigenschaften von Platin. Überhaupt war der Andrang vor den Juwelieren überwältigend. Keine Frage, die Trauringe stehen in diesem Jahr mit an oberster Stelle bei den Heiratswilligen.

2014 soll die Messe in der Stadthalle noch umfangreicher werden. Das kündigte gestern Nor-

bert Morkes an, der diese traditionelle Veranstaltung im Sinne seiner verstorbenen Frau Susanne Clemens weiterführen will. Sie war

es, die diese Messe vor 16 Jahren zum ersten Mal präsentierte. Morkes: »Das hätte sie sich sicherlich gewünscht.«



Sandra Herrmann (Gourmetservice) zeigt hier die schönsten Tischdekorationen für eine perfekte Hochzeitsfeier.



Der Andrang bei den Juwelieren war am Wochenende überwältigend: Die passenden Trauringe müssen es schon sein.



Tischdeko aus Gemüse zeigt hier das Restaurant »Ententurm«.